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DEPORTIVO ➤ Las consecuencias

EUGENIO COBAS ■ A Coruña 

El decano del Colegio de Aboga-
dos de A Coruña, Augusto Pérez-Ce-
peda, no se explica cómo es posi-
ble que LaLiga no tuviera prevista 
la manera de resolver una situación 
como la que se produjo el pasado 
lunes con los positivos del Fuenla-
brada. Socio y accionista del Depor-
tivo, el letrado entiende que la deci-
sión correcta habría sido la de apla-
zar toda la jornada para salvaguar-
dar la limpieza de la competición, 
no solo el partido de Riazor, y apun-
ta hacia una liga de 24 equipos la 
próxima campaña como “la solu-
ción más rápida e indolora”. 

¿Fue un agravio hacia el  
Deportivo? 

Evidentemente, claro que sí. Eso 
que no lo dude nadie. Si el regla-
mento dice que tienen que jugar 
todos a la misma hora y no tienes 
prevista ninguna excepción, tienen 
que jugar todos a la misma hora y 
tu obligación es esa. Llega un mo-
mento en el que explicar esto, que 
es tan sumamente simple, a uno ya 
le cansa. Para empezar, ¿cómo 
arrancas la liga postcovid y no tie-
nes previsto qué hacer si se con-
tagia un equipo en la última jorna-
da? Lo que me enerva es la irres-
ponsabilidad, no tener previsto es-
to. Es de locos, y se autotitula la me-
jor liga del mundo. Esto es la mejor 
chapuza del mundo. 

¿Lo más justo hubiera sido apla-
zar toda la jornada? 

Si tienes un reglamento que di-
ce que en las dos últimas jornadas 
tienen que jugar todos juntos por-
que afecta a la pureza de la com-
petición, que no pueden jugar uno 
a una hora y otro a otra, y tomas la 
decisión de que jueguen a distin-
ta hora, es evidente que te has 
equivocado. ¿Cómo tomas esa de-
cisión? Es de locos.  

¿Qué le parece el impacto y el 
riesgo para la ciudad? 

No tengo ni la más remota idea 
sobre las sanciones, pero es evi-
dentísimo que se ha cometido una 
autentica irregularidad, que han 
traído gente contagiada y que lo 

sabían. Las sanciones pueden ser 
de órdago, pero ojo, las responsabi-
lidades civiles también. ¿Quién le 
paga al hotel que hayan huido 
clientes? ¿Quién paga que ahora  
A Coruña haya quedado marcada? 
Es una negligencia y una impru-
dencia total. LaLiga es responsable 
civil de esto. Son ellos los que orga-
nizan, que no se les olvide. 

De momento ya se ha aplazado 
el play off, ¿puede peligrar el inicio 
de la próxima temporada? 

Si hay alguien que dice: ‘Resol-
vamos esta situación antes y no 

me mande usted a Segunda B, pri-
mero porque es imposible repetir, 
segundo por los daños que me es-
tá causando…’ Podría haber ese 
peligro, claro que sí. 

¿Y cómo se arregla ahora todo 
este lío? 

No sabría determinar qué es lo 
que va a pasar, pero yo creo que 
la solución lógica es que hagan la 
liga de 24, que reconozcan que 
han metido una pata descomu-
nal, porque la han metido, y que la 
próxima vez se hagan las cosas 
bien. Es la única salida que le que-

da, porque a nada que tardes, aun-
que sean cinco meses, ya empie-
za otra liga, otros fichajes… ¿Có-
mo haces para que jueguen las 
mismas plantillas? Es imposible. 
Entonces hay que ponerle calma, 
sentarse, reconocer que han meti-
do la pata y buscar una solución. 
Yo creo que la solución más rápi-
da e indolora es una liga de 24.  

¿Y un play off de seis? 
Exactamente, porque no puedes 

perjudicar al Elche, ni al Rayo, por-
que es una negligencia grave no te-
ner previsto esto en el reglamento. 

Lo tendrán que jugar seis. No les 
queda otra, si es que han metido 
una pata descomunal. 

¿Qué le parece todo lo que ro-
dea a Javier Tebas y a su relación 
con el Fuenlabrada, cuyo secreta-
rio del consejo es su hijo? 

Desconozco el tema, desde lue-
go, a nivel particular no me parece 
nada bonito. Quiero ser respetuoso 
con el señor Tebas y su hijo, y espe-
ro que esté todo en orden, pero así 
en principio visto desde fuera aquí 
no solo hay que ser bueno, hay que 
parecerlo.
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“Lo que me enerva es la irresponsabilidad, no tener previsto qué hacer”

“Metieron la pata y la solución más 
rápida e indolora es una liga de 24”
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